

Événement-bénéfice annuel pour Héritage Saint-Bernard

## 52 500 \$ amassés pour la préservation des milieux naturels!

**Châteauguay, le 2 mai 2025** – L'organisme sans but lucratif Héritage Saint-Bernard a amassé 52 500 \$ lors de son événement-bénéfice annuel visant à soutenir sa mission de protection, de mise en valeur de milieux naturels et d'éducation à l'environnement. Cette 17<sup>e</sup> édition s'est tenue au Pavillon de l'île le jeudi 1<sup>er</sup> mai dernier.

Bien que la soirée ait affiché complet, une personne chère à l'organisme manquait à l'appel. Fidèle alliée de l'événement depuis plusieurs années et présidente d'honneur engagée, Sophie Thibault n'a pu être présente cette année en raison d'un empêchement majeur. Son absence a été ressentie, mais son soutien indéfectible a, sans aucun doute, contribué à remplir la salle une fois de plus.

« Je suis déçue de ne pas avoir pu assister à ce bel événement. Après toutes ces années en tant que présidente d'honneur, c'est toujours, à mon agenda, une soirée incontournable. Rien de plus important que de soutenir la cause environnementale à travers Héritage Saint-Bernard, cet organisme que j'ai vu grandir du fait de ma passion pour la photographie animale, et qui porte vraiment des projets inspirants pour offrir une chance aux milieux naturels de la région de Châteauguay de prospérer! », s'exprime Sophie Thibault, chef d'antenne à TVA/LCN, au lendemain de la soirée-bénéfice.

### L'événement-bénéfice annuel au profit de la nature

Cette soirée a été précédée d'une campagne de financement durant tout le mois d'avril, alors que l'équipe d'Héritage Saint-Bernard sollicitait les dons en ligne et sur place, au Pavillon de l'île. L'objectif initial de cette grande campagne de financement était de récolter 40 000 \$, une cible alors dépassée de 31%. C'est une année record!

Les sommes amassées grâce à cette opération de financement seront directement investies dans les principaux projets d'Héritage Saint-Bernard, soit dans ses activités de protection et de mise en valeur de milieux naturels, de sensibilisation et d'éducation à l'environnement. Au total, près de 150 invités se sont réunis pour soutenir la mission de l'organisme.

La soirée a été ponctuée d'un moment fort inspirant : la présentation de la mini-conférence « La nature au cœur de l'éducation » présentée par Véronique Tchang et Marie-Josée Landry, respectivement chef du service *Éducation et écotourisme* et directrice générale adjointe d'Héritage Saint-Bernard. Cette présentation a mis en lumière les bienfaits du contact avec la nature et du plein air sur la santé et le bien-être, dès le plus jeune âge. Les deux conférencières ont également souligné le travail remarquable de l'équipe passionnée derrière le programme éducatif d'Héritage Saint-Bernard.

Leur message a résonné auprès de l'auditoire et le public, à la fois séduit par leur discours tout droit sorti du cœur et touché par une réflexion en phase avec les préoccupations actuelles, n'a pas retenu son enthousiasme en leur offrant une chaleureuse ovation!

Le trio musical Jeux de cordes a assuré l'animation musicale tout au long de la soirée, enchantant les convives. En plus de cette ambiance musicale, des animations variées et des tirages ont été organisés, accompagnés d'un encan silencieux mettant en avant des lots tous plus intéressants les uns que les autres.

### Un effort collectif

En somme, 45 employés et bénévoles ont contribué au succès de cette grande campagne de financement, sans compter les contributions offertes par des entreprises, des partenaires et de généreux donateurs. Cette étroite collaboration entre les différentes parties impliquées démontre que l'effort collectif engendre de grandes retombées!

« Cette soirée est toujours un moment marquant pour notre organisme. Elle témoigne non seulement d'un appui financier précieux, mais surtout d'un attachement sincère envers notre mission. Accueillir nos partenaires, nos donateurs et nos amis dans une ambiance chaleureuse, au profit de la nature, nous rappelle la force de la communauté qui nous entoure. C'est un véritable moteur pour poursuivre, avec passion et détermination, le travail de protection et de sensibilisation environnementale que notre organisme fait depuis presque 40 ans déjà! » s'exprime Marie-Hélène Dorais, directrice générale d'Héritage Saint-Bernard.

La directrice générale ajoute que, comme acteur d'envergure en matière de conservation des milieux naturels, Héritage Saint-Bernard ne bénéficie d'aucun soutien récurrent de la part du gouvernement, obligeant l'organisme à diversifier ses services et à tenir des campagnes de financement.

### Remerciements

L'événement-bénéfice a été possible grâce au soutien financier de plusieurs partenaires. Merci à Gravité Média, Desjardins (Caisses de Châteauguay et de l'Ouest de la Montérégie), Services d'arbres Primeau, au support et à la confiance de la Ville de Châteauguay, ainsi qu'aux contributions de nombreux commanditaires dont l'artiste Steven Spazuk, les Serres Benoît qui ont contribué au décor chaleureux de la soirée, Sophie Thibault et la MRC de Roussillon.

Une production vidéo résumant cette soirée sera prochainement disponible, réalisée par l'agence Calibre médias, de fiers partenaires à l'événement!

Pour plus de détails sur les activités et services d'Héritage Saint-Bernard : [ilesaintbernard.ca](http://ilesaintbernard.ca)

-30-

Source : Pauline Druine, 450 698-3133 poste 230, [communications2@heritagestbernard.qc.ca](mailto:communications2@heritagestbernard.qc.ca)

Photos : les crédits sont inscrits à même le nom des photos\*

\* Les photos jointes à ce document peuvent être utilisées avec le crédit photo pour des articles en lien à ce communiqué seulement. Toute autre utilisation des photos doit faire l'objet d'une entente avec le (s) photographe (s).